

Historia

Ramón Llull
Roma

1287. Es un viaje frustrado, ya que coincide con el mismo año del fallecimiento del Papa Honorio IV . En Roma con su Arte bajo el brazo desea dar a conocer al mundo la ciencia “que Dios le había dado”; Lull quería dirigir una petición sobre la fundación de monasterios, parece tener su fundamento en el hecho que este papa, en 1285 mandó establecer en París un colegio de lenguas. Abandona Roma antes del 22 de febrero de 1288, fecha en que fue elegido Nicolás IV.

1290. A finales de este año en Roma, Llull (que ya tiene 60 años) dedica al papa Nicolás IV su primera obra sobre la cruzada. Dejó la ciudad antes de finalizar 1291, cansado de enfrentarse a los impedimentos que le ponía la curia para comunicar sus proyectos de misión.

1295. Nueva estancia en Roma, donde hace una petición similar a Bonifacio VIII, nuevo papa elegido en diciembre del año anterior. Escribe el “Desconhort” Deshonor y comienza el “Arbol de la ciencia” l’Arbre de ciencia” que terminó en abril del año siguiente.

